

Ressort: Entertainment

Verona Pooth macht Liebesurlaub im Hotel

Berlin, 08.05.2013, 16:21 Uhr

GDN - Bei zwei kleinen Söhnen kommt für Verona und Franjo Pooth das Eheleben gelegentlich zu kurz. "Wir sind oft zu müde", sagte die Werbe-Ikone dem Magazin "Gala".

"Wenn wir ins Bett gehen, liegen da drei Schnuller und ein Teddy. Und der kleine Rocco ruft zwischendurch `Mamamei` ins Babyphone." Sie habe dann tausend Gedanken im Kopf, "aber Sex ist keiner davon". Die Lösung: "Wir lassen Omi und Opi Pooth aufpassen und fahren einfach für ein oder zwei Tage weg. Wir checken in irgendeinem Hotel ein, gehen abends romantisch essen, zappen uns durch das Fernsehprogramm, genießen die Zeit zu zweit." Am nächsten Tag, so Verona Pooth weiter, könnten sie und ihr Mann es "als Vollmami und Vollpapi" allerdings kaum noch erwarten, "unsere kleinen `Pooth-Brothers` wieder in den Arm zu nehmen".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13327/verona-pooth-macht-liebesurlaub-im-hotel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619